

LERNCAFÉ ELISABETH-VORSTADT

Kinder leiten und begleiten



© salzburgerbildungswerk.com

Montag
4. Dezember
18.30 Uhr

Salzburg, Lerncafé
Elisabeth-Vorstadt

Die alten Rollenmodelle werden von Kindern heute nicht mehr unhinterfragt akzeptiert, Autoritäten im klassischen Sinne werden nicht mehr anerkannt. Nichtsdestotrotz brauchen Kinder als lebensunerfahrene Menschen Führung und Begleitung. Wie Erwachsene dieser Aufgabe nachkommen können und was es dazu braucht, erfahren Sie bei diesem Lerncafé.

Mag. Eva Klugsberger

Sozialpädagogin bei „Rettet das Kind“, Lebens- und Sozialberaterin
in Ausbildung unter Supervision, familylab-Trainerin